

## La Controversia Judicial: Monreal y la defensa de la Reforma Constitucional



En el mundo de la política mexicana, el debate sobre la reforma judicial ha encendido una chispa que promete generar más controversia. **Ricardo Monreal Ávila**, diputado de Morena y líder de la Junta de Coordinación Política, no ha dudado en expresar su descontento con las recientes decisiones de algunos jueces de distrito que han intentado frenar los cambios a la Constitución. Según él, esto es simplemente “absurdo”.

Monreal argumenta que no tiene sentido que jueces intenten suspender la Constitución, ya que el poder reformador, compuesto por las dos Cámaras y la mayoría de las legislaturas, tiene la supremacía constitucional. En un mensaje a través de redes sociales, dejó en claro su postura: “No se puede contradecir a la Carta Magna y sus reformas”. Para él, la posibilidad de que un juez de distrito emita una orden de aprehensión contra alguien que no cumpla con sus sentencias es una idea que raya en la locura, dado que no está en su competencia hacerlo.